



## Jahresbericht 2017/18

Geschätzte Mitglieder, Paten, Spender und Adoptiveltern

Es ist soweit: Wir dürfen Euch unseren ersten Jahresbericht von unserem noch sehr jungen Verein zusenden. Dieser ist in 4 wichtige Schwerpunkte unterteilt.

- Vereinsgründung
- Wir bauen uns ein Katzenhaus
- Erfreuliche Zahlen und Fakten
- Danielas Bastellädeli

### Vereinsgründung

Am 08. September 2017 fand die Gründung des Vereins Waisenkatzen.ch mit einem Gläschen Sekt statt.

Anschliessend erhielten wir die TRACES vom Veterinär Dienst Aarau, Dank guter Zusammenarbeit der wohlgesinnten Amtstierärzte.

Selbst die erforderliche Handelsbewilligung erhielten wir Dank guten Referenzen innert kurzer Zeit.

Somit waren wir startklar um uns unserem Herzensanliegen widmen zu können.



Perrera Don Animal Sommer 2017

### Wir bauen uns ein Katzenhaus

Dank Eurer finanziellen Hilfe und auch durch das enorme Engagement unserer spanischen Tierschützern, ist es gelungen aus einem heruntergekommenen, ehemaligen Ferienhaus eine zweckorientierte Katzen-Auffangstation zu errichten.

Dadurch konnten wir im Januar 2018 unsere ersten Schützlinge in der Schweiz empfangen. In diesem Jahr fanden über 180 Katzen Zuflucht im Katzenhaus und an Pflegestellen, wovon bereits die Hälfte der geretteten Katzen in der Schweiz ihr verdientes Zuhause gefunden haben. Mehr als 20% der Schützlinge wurden aus der Tötungsanstalt, der grauenhaften Perrera freigekauft. Davon dürfen nun die meisten Geretteten in ihrem neuen Zuhause glücklich weiterleben. Zudem sind wertvolle Patenschaften übernommen worden, welche den Tieren, die (noch) nicht platziert werden können, rettende Hilfeleistung ermöglichen.



# Waisenkatzen.ch

Tannenweg 14  
5703 Seon

info@waisenkatzen.ch  
www.waisenkatzen.ch

Alles in allem eine wunderbare Quintessenz!



Die geretteten Glückspilze im Katzenhaus

### **Erfreuliche Zahlen und Fakten**

Das Resultat der diesjährigen Bilanz hat uns echt zum Staunen gebracht!

Durch die angefallenen Schutzgebühren, Patenschaftsbeiträge, grossen und kleineren Spenden kam die stolze Summe von über 30'000.- CHF netto zustande, die wir den spanischen Tierschützern aushändigen konnten. Dieser beachtliche Betrag ist eine grosse Hilfe! Können doch damit die monatliche Raummiete von 400.- Euro und die erheblichen Behandlungs- und Operationskosten getilgt werden. Das spanische Team ist auch sehr dankbar darüber, dass sie mit diesem Rückhalt, ohne lange zu zögern, reagieren und umgehend alles veranlassen können, dass den unglückseligen Katzenpatienten umgehend geholfen werden kann. Zudem wurden die Spenden auch für die stetigen Kastrations-Aktionen verwendet.

Mit Ausnahme der ANIS-Registrierung, Zoll- und Bankgebühren, hat der Vorstand sämtliche übrigen angefallenen Vereinskosten auf privater Basis übernommen.



Waisenkatzen.ch

Tannenweg 14  
5703 Seon

info@waisenkatzen.ch  
www.waisenkatzen.ch



Tiertransporter von unserem Tierschützer Pablo

### Danielas Bastellädeli

In Danielas Bastelstube ging es bis zum Jahresende fleissig zu und her!  
Die Wollis und Knuffis sind heissbegehrte Stücke, sowie die handgenähten Katzenbettlis.  
Pünktlich zu Weihnachten gab es neben Hundegueztlis auch wunderhübsche Kerzen (Serviettentechnik). Neu im Sortiment haben wir die fluoreszierenden Schlüsselanhängerlis und Ohrenstecker, welche Sandy ehrenamtlich herstellt.

Der eingenommene Erlös ist ein Goldsegen für unser Notfallkässeli, welches wir ständig für Operationen und Kastrationen in der Schweiz benötigen.



Zuhause im Glück



Waisenkatzen.ch

Tannenweg 14  
5703 Seon

info@waisenkatzen.ch  
www.waisenkatzen.ch

***VIELEN LIEBEN DANK...***

...an ALLE, welche sich entschieden haben, unseren Waisenkatzen zu helfen und uns weiterhin unterstützen! Jede Hilfe ist willkommen und macht uns einfach glücklich.

Team Waisenkatzen.ch